



SOBRE EL SECTOR



La palma de aceite es uno de los sectores más representativos de Colombia. Nuestro país es el primer productor de este insumo en América.

Genera más de **1 millón de toneladas** al año en un área de **480mil hectáreas** --ubicadas en 118 municipios-- y destina alrededor del **25%** de dicha producción a la exportación.

Hoy en día este sector genera empleo directo a más de **150mil trabajadores**



Galletas, detergentes, margarinas, chocolates, jabones. Aunque comúnmente es invisible, es el aceite vegetal más usado en el mundo y es necesario para la elaboración de muchos productos que consumimos a diario.

Hoy en día este insumo también es usado como fuente alternativa de energía para la industria y el transporte.



Se estima que la producción y demanda del aceite de palma crecerán en los próximos años. Por ello debemos proyectar el sector de manera responsable con el medio ambiente y a la sociedad.

RETOS





Inclusión de pequeños productores en el proceso de certificación.

Mejora de los rendimientos productivos de los cultivos.

Apoyo financiero de la industria privada y agencias gubernamentales para acelerar la adopción de prácticas sostenibles.

Creación de una estrategia para informar a los consumidores sobre el valor agregado del aceite de palma colombiano.

NUESTRO TRABAJO

Uniendo esfuerzos trabajaremos para que en 2020



Colombia sea líder mundial en la producción y comercialización de aceite de palma sostenible



25% del aceite de palma colombiano sea reconocido como sostenible.

— SOBRE LA RSPO —

Es un estándar de sostenibilidad a nivel mundial que cuenta con 8 principios básicos.

CONOZCA MÁS

IMPACTO

Trabajando conjuntamente hemos logrado cambios significativos al interior de esta cadena de valor.

Más de **25 organizaciones** hacen parte de la Plataforma de Comercio Sostenible- sector palma.



1524 productores implementaron prácticas de producción sostenible en 2016.



62.490 hectáreas con mejoras en prácticas agrícolas en 2016.



7.131 trabajadores bajo mejores condiciones laborales, ambientales y sociales en el 2016.



60.904 hectáreas certificadas bajo los criterios de la RSPO.

117.840 toneladas de aceite de palma certificadas bajo los criterios de la RSPO.



PROYECTOS



El proyecto Farmer Support Programme (FSP) en Colombia fue una iniciativa gestionada por Solidaridad y fundada por el Ministerio Holandés de Asuntos Exteriores, Johnson & Johnson y la Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO, por sus siglas en inglés) que buscó apoyar a cinco empresas de las más grandes proveedoras de fruto y aceite de palma en el país – Aceites S.A, Hacienda La Cabaña, Indupalma, Manuelita Aceites y Energía y Palmaceite-- en implementar la norma RSPO.

INFORMACIÓN DE CONTACTO



Joel Brounen

GERENTE GENERAL DE COLOMBIA

[\[email protected\]](#)

QUIERO MANTENERME INFORMADO



Para contactarnos comunícate con nuestra Secretaría Técnica

Cra. 11A No. 93A -80 - Oficina 406
(1) 6236065
Bogotá, Colombia

